

Schneckenwiese in Seuzach - Wohnen im Alter – Spitex, Bibliothek und Kita inklusive

Schneckenwiese in Seuzach Wohnen im Alter – Spitex, Bibliothek und Kita inklusive

Es war von Anfang an so vorgesehen: In die neue Siedlung mit 56 altersgerechten Wohnungen sind jetzt auch Spitex, Kita und Tagesstrukturen eingezogen. Die Bibliothek folgt.



Die Überbauung Schneckenwiese in Seuzach, wie sie sich Ende März aus der Luft präsentierte. Die Kinderbetreuung befindet sich im Neubau rechts, der an die Reutlingerstrasse grenzt.

Die Überbauung Schneckenwiese steht im Zentrum von Seuzach. Seit diesem Frühling erwacht die dreiteilige Siedlung der Gaiwo-Genossenschaft, die von Hinder Kalberer Architekten gestaltet wurde, zum Leben.

Während die 56 altersgerechten Wohnungen sich zusehends füllen, ziehen nach und nach auch öffentliche Institutionen in die Überbauung ein. So hat am 10. Juni die Spitex Regio Seuzach an der Breitestrasse 8b ihren Betrieb in einem der Häuser aufgenommen. Neu ist nun

auch die Kindertagesstätte eingezogen. Die Tagesstrukturen öffnen am 1. August ihre Türen. Die Gemeindebibliothek geht am 10. August im Haus Nord an der Breitestrasse auf.

Die Kombination von Wohnen im Alter und öffentlicher Nutzung war von Anfang an so geplant. Die Gemeinde hat dafür in der neuen Siedlung für rund 6,5 Millionen Franken Räumlichkeiten erworben. Das ganze Projekt kostet rund 23 Millionen Franken, wie die Gaiwo bei früherer Gelegenheit sagte.

Kidéal übernimmt gesamte Kinderbetreuung

Sieht man vom Mittagstisch im Schulhaus Birch und den Tagesstrukturen in Ohringen ab, sind die Betreuungszweige Kindertagesstätte und Tagesstrukturen nun an einem Ort zusammengeführt. Geleitet wird die gesamte Kinderbetreuung neu von der Urdorfer Firma Kidéal. Diese betreibt im Auftrag der Gemeinde seit anderthalb Jahren bereits die Kindertagesstätte Chinderstern (ehemals Kinderkrippe Summervogel). Auf das neue Schuljahr hin übernimmt sie nun auch die Tagesstrukturen unter dem Namen Tagesstern, wie die Gemeinde und die Betreiberin in einer gemeinsamen Mitteilung schreiben.

Das gesamte Betreuungsangebot befindet sich neu im Haus Süd angrenzend zur Reutlingerstrasse. Die Kita wartet in der neuen Lokalität ab sofort mit einem erweiterten Angebot auf, wie es in der Mitteilung heisst. Demnach soll es eine dritte Gruppe und längere Öffnungszeiten geben.



1/4 Der Gruppenraum in der Kita Chinderstern bietet viel Platz.



2/4 Der noch nicht ganz fertiggestellte Innenausbau der Tagesstrukturen genannt Tagesstern.



3/4 Blick auf den zukünftigen Spielplatzbereich, den sich die Kita mit dem Kindergarten Schneckenwiese teilt.



4/4 Hier befindet sich ab diesem Sommer das neue Zuhause der Kita Chinderstern und des Tagesstern Seuzach.

Personal bleibt

Die Pädagogische Leitung des Hortes, Jasmin Heinz, sowie die Mehrheit des bisherigen Betreuungspersonals werden weiterhin für die Kinder in den Tagesstrukturen tätig sein, wie es in der Mitteilung heisst. Ebenso bei der Kita, wo Laura Biernath als Pädagogische Leiterin auch künftig mit ihrem Team für die ausserfamiliäre Betreuung der jüngeren Kinder bis Schuleintritt besorgt sei.

Das schulergänzende Betreuungsangebot wird ab August mit längeren Öffnungszeiten geführt. Während der schulfreien Tage gibt es laut Mitteilung weiterhin ein Halbtages- oder Ganztagesprogramm am Standort Schneckenwiese. Auch die Schulferienbetreuung wird ab Herbst wieder angeboten.

Die Anfrage für einen Betreuungsplatz erfolgt über www.tagesstern.ch, oder www.chinderstern.ch. Hier finde man neben allen Informationen zum Angebot auch die Vertragsbedingungen sowie den Link zum neuen Elternbeitragsreglement der Gemeinde.

An 18 Standorten tätig

Die Kidéal AG mit Sitz in Urdorf ist seit vielen Jahren im Bereich der familienergänzenden Kinderbetreuung tätig und betreibt an achtzehn Standorten in den Kantonen Zürich, Aargau und Basel eigene Tagesstrukturen und Kitas unter den Marken Kita Chinderstern, Tagesstern und Kita ylaa. Das Unternehmen beschäftigt rund 220 Mitarbeitende, die über 1200 Kinder betreuen.

Publiziert: 30.06.2021, 19:47